

# La rencontre U-CEPS : Biathlon.

Lundi 15 octobre 2018, nous avons pris le bus pour Saint-Gengoux le National. En arrivant à la voie verte, nous avons posé nos sacs et tous les élèves de toutes les écoles se sont regroupés. Il y avait Saint-Boil, Saint-Gengoux, Marcilly les Buxy, Montagny, Jully, Genouilly, Germagny et Messey sur Grosne.

Nous avons fait l'échauffement tous ensemble. Nous devons faire des mouvements et des gestes avec la musique. Puis, nous avons fait les équipes pour le biathlon et nous nous sommes répartis en 4 ateliers :



- **Les craies.** Nous avons dessiné des sports sur le goudron de la voie verte avec des craies. Nous avons fait de très jolis dessins avec des médailles, des coupes, des drapeaux...
- **Le parachute.** Nous avons joué au jeu du parachute. Le but était de faire rentrer les balles dans le trou. On s'est aussi amusé à se cacher dessous et à faire rebondir la balle dessus.



- **Les mimes.** On a joué au jeu des mimes. Le but était de mimer les sports qui étaient dessinés sur une carte. L'équipe qui avait le plus d'anneaux gagnait la partie.
- **Les jeux coopératifs.** Nous avons fait le jeu du serpent: nous étions les uns derrière les autres et la tête devait attraper la queue. Puis, nous avons fait le jeu du miroir : quand un élève faisait un geste, nous devons tous le recopier.

En fin de matinée, c'était l'épreuve du biathlon! Nous étions par équipe de 7 ou 8 élèves de différentes écoles. Au coup de sifflet, le chronomètre est lancé pour une heure et la course commence. Nous courons par 2 ou 3 sur la voie verte et dans les bosses. Au milieu du parcours, nous tirons à l'arbalète dans une cible. Quand on a fini le parcours, on donne le relai aux autres camarades de notre équipe.



Après l'épreuve, on a mangé dans l'herbe, près de la voie verte et on a discuté en même temps. C'était trop bon et on s'est trop amusé !

La remise des diplômes a eu lieu après le pique-nique. Ils sont très beaux, ce sont les élèves de Genouilly et de Germagny qui les ont fabriqués.



L'après-midi, les C.E.2 de notre classe avaient préparé le jeu de l'épervier. Les classes de GS/CP de Saint Boil et de Marcilly les Buxy ont joué. Il y a 4 enfants qui ont été éliminés parce qu'ils n'avaient pas respecté les règles. Nous, notre rôle était de chronométrer, d'expliquer, de surveiller, de faire des photos...



Nous, les Ce1, nous avons expliqué et montré aux GS comment jouer au loup glacé et au loup "Tour Eiffel". Pendant qu'ils jouaient, on les a surveillés pour voir s'ils avaient bien compris les règles.

Pour finir la journée, les élèves de Montagny les Buxy nous avaient préparé un goûter: on a mangé du cake et bu du sirop de menthe. On a adoré! Puis on a dit au revoir et on est rentré à l'école.

Au total, les 8 équipes de CE1/CE2 ont  
parcouru 39 km et 200 m  
Bravo à tous!!!



Mission journalisme réalisée par les élèves de CE1 et CE2  
de l'école de Messey sur Grosne.